

Friedens-Wallfahrer sind auf dem Weg



Mehr als 2000 Gläubige haben sich gestern bei strahlendem Sonnenschein in Regensburg auf den Weg nach Altötting gemacht (Foto: altfoto.de): Die traditionelle Fußwallfahrt zur Schwarzen Madonna „Zu unserer Lieben Frau“ hat begonnen. Nach drei Tagen und 111 Kilometern Wegstrecke wird am Samstag ein kilometerlanger Zug in dem berühmten Wallfahrtsort erwartet. Mit dabei hat der Pilgerzug aus der Domstadt ein hölzernes Kreuz, das als Symbol für die Friedenswallfahrt inmitten des Ukraine-Krieges steht. Bischof Rudolf Voderholzer segnete das Kreuz zu Beginn der Wallfahrt. nu